

TOPAZ CLASS

担任 田中 晴菜



トパーズ電車出発です♡



焼きそば買うんだ♪
とてもおいしいよ～

梅雨が明けるといよいよ夏本番ですね。雨にも暑さにも負けず、毎日元気いっぱいのお友だち☆
7月もしっかり水分を摂り暑さや風邪に負けないよう過ごしてまいりたいと思います。元々、お友だちのことが大好きな子が多く“お友だちのためにやってあげたい!!”という姿が見られるようになってきました。助け合うことや協力することは大切だと思いますので、私からも困っているお友だちがいたら周りの子どもたちが気付いて声を掛けられるよう導いています。それが子どもたちの喜びに繋がっているようで、お手伝いすることが楽しく、つい自分のことがおろそかになる姿があります。嬉しいですが、まずは自分のことを行った上で誰かのために行動できるよう促してまいりたいと思います。

ありがとうございました。

活動参観にお越しいただきありがとうございました。パール幼稚園での子どもたちの様子を矢張り、楽しんでいただけたことと思います。

子どもたちは朝から「今日みんなのママ達が来るんだよね!」とドキドキ...♡緊張や甘い気持ちから、いつものような姿が発揮できなかったお友だちもいましたが、今回の参観を通して、私にとっても子どもたちの新たな一面を見ることができ、学びの多い4日間となりました。

今後はどんな時でも、やる時はやる気持ちで切り替えて取り組めるよう教育活動を進めてまいりたいと思います。

また、12月に活動参観がございませので、その日を楽しみにしていきたいと思います😊

目線の先には...



/ 園長先生 こんにちは /

嬉しそうに誰を見つけたのかな?



みつけた!

先生やお友だちが、クラスの前や廊下、テラスを通ると、先生よりも先に気が付き「あ!園長先生だ!」「OOちゃんきたよ～」などと教えてくれるトパーズクラスの子ども達。色々な所をよく見ているので、誰かが来たからお名前を添えてご挨拶ができること素敵だねとお話してみました。すると次の日からすぐに行動してくれる姿がありました☆ 伝えたことをすぐに行ってくれてとても嬉しかったです!! 今後は個人の挨拶はもちろん、全員で揃って挨拶ができるようにも促してまいりたいと思います。

よいいどん!!



1番になるぞ～

夢中のみんな♡



言葉のチカラに

①グルグル回りながら



かごめ
かごめ♪

② 当たるかな?

「だーれだ?」



③ 鬼役を決める



最初はグー
じゃんけん...

入~れて♡

ある日に、室内遊びで「かごめかごめ」を行ってから子ども達だけでも遊ぼうとする可愛い姿が♡昔から馴染のある遊びなのでご存知の方も多いかと思いますが、最後に鬼役のお友達の後ろに止まると人が「だーれだ?」と声をかけて、声だけで誰かを当てます。誰が声をかけるのか曖昧になってしまった時、周りのお友達が分からないお友達に「〇〇くん「だーれだ?」って言うて〜」と教えてくれますが...。鬼役の子はそのセントに気付かず(笑)近くで見守っている私からしてみれば、名前を教えてくれているからバレバレだよ〜と思っていますが(笑)当の子どもたちは席中で遊んでいるため、全くそのことには気付いていません!!なので、子ども達には内緒にしています♡また、周りのお友達は鬼役の子の周りをまわっているはずが、回るのが楽しくなりすぎてしまい、真ん中にある鬼役の子が輪の外に出てしまうというハプニングが♡鬼役の子は目をふぶいているのでそんなことにはなっていないとは気付かないはずなのですが!?周りの空気を感ずるのか(またはチラッと見ているのか(笑))鬼役の子が自分で輪の中へ戻っていく面白い現象が起ることもあります。

トパーズクラスのみんなへ

もうすぐでなつやすみにはいりますね。トパーズクラスのみんなにあえよくなるのをさあしいけれど、パワーアップしてみんなにあえるのをたのしみにはしています♡のこりすこしの1がきもたくさんわらってたのしもうね!!
たはかせんせいより



みんなで食前の挨拶を致しましょう!

お友達とお話するも給食の楽しみ♡



〇〇な人手挙げて♪

最近、なぜか給食の時間にだけ起る謎のブームがあります!!それは「〇〇の人手挙げて〜」です。最初は「カレー好きの人手挙げて!」などの給食のメニューから始まり、いつしか自分の名前を入れて「私のこと好きな人手挙げて〜」と愛情を確かめ合う姿が♡(笑)

お友達の気も引きたい、「同じだ!!」という同意を得たいが故の関わりなのではないかと思えます☆

一方で盛り上がりすぎて「大きな声でヒッパが飛んじやうよ」と教えてくれる姿もあり、食事中は近くのお友達と会話を楽しむことも大切ですが、「マナー」についても少しづつ伝えて身に付くように導いてまいりたいと思います。

おねがい

サブバックやファイル、鍵盤ハーモニカのホースはお持ち帰りした次の日に、ご幼稚園に持って来ていただくようお願い致します。その際、お子様に「先生に渡してね」と一言お声かけいただけたいと思います。また、お子様と一緒に支度ができると自由に繋がるがもしませんね♪



雨の日ならではの楽しい遊び♪



笑顔でかわいくハイポーズ😊

ASANO GO

担任：工藤 雪菜

言葉で伝える

通りたいのに狭くて通れない時、かきわけで進む姿が見られます。そんな時は、「通ります」と相手にひと声かけてあげることを伝えています。

また、何か困った時には、目で伝えてくれるお友だちが沢山いますが、目だけでは、何に困っているか、どうしたいのか伝わりません。そのため、「先生！教えてください！」と自分から話が出来るよう見守ることもあります。

気持ちを直接伝えることが難しい時もありますが、そんな時は私が間に入り、気持ちを代弁したり、伝えられるよう促したりして、徐々に言葉で伝えられるよう導いてまいります。

先日は、活動参観に来て頂き、ありがとうございました。柔軟体操や朝の会の様子、お友だちとの関わり等を見ていたたけたかなと思います。

早いことにもうすぐ1学期が終了になりますね。給食では、完食をお替わりするお友だちが増えています。今月は、相手の目を見て最後まで話を聞くマカウを朝の会中や木曜日の活動を通して高めたいと思います。

身体を動かすことが大好きなサングラスの遊ぶ時には、「思いっきり遊ぶ」、セリ時には、「集中モード」でセリ！メリハリをつけることを意識しながら過ごしていきたいと思います。

「これから音読を
始めます！」
「はいっ！」



おはしセットが
しまらないよ〜の
声かけてあげるよじ

スモックの
前と後ろ
合ってるかな？

お互いに

毎日、朝の会で「履き物を揃える」「あたりまえの二十條」を音読していますが、最近、その内容について子どもたち同士で話す姿が見られています。「履き物を揃えるだよね！」「使ったものは必ずもとのところへ戻しますだよ！」「人に迷惑をかけてしまったら心からごめんなさいだね！」など相手に直接伝えていました。

ただ音読しているだけではなく、お友だちの姿や表情を一人ひとりが言葉の意味を理解し、行動しようとしているのだと思います。2学期も、全員が意識することから出来るよう伝えてまいります。

誰かのために…

園庭に出る際、自分の靴だけでなく、先生の靴やお友だちの靴などを準備する優しいお友だちが沢山います。「ありがとうございます」と伝えると「どういたしまして！」とニコリ♡ また、リュックの中に入れておいてくれるお友だちを見かけると「スニーカーになりに来てね」と助けをかける子もいます。

誰かのためにという気持ちが段々と育ってきていると思います。今後も、そういう気持ちを大切にしながら、日々過ごしていきたいと思います。

並んでいる！！

女の子用のトイレを使用する際に、以前はトイレが空いているのかを確認するためにトイレのドアを開けたり閉めたり...あれ？遊んでいる...？のような姿がありました。今は並んで自分の番が来るのを待つ姿が少しづつ見られるようになってきました。トイレを給えたらドアを開けて「空いたよー！」と教え合うことが習慣となっています。待っているお友だちには並んで「青手か」に待ちます。給食の時間にお皿を運ぶ時や椅子を取りに行く時も「そうすか、並んで」待つことを子どもたち自身で意識できるように伝え続けていきます。



準備について

朝の会の準備で誰よりも早く給えて「見て！1番！」と猛アヒール！しかし本当に準備が出来ているのでしょうか。準備が出来ているかを確認すると、リュックのチャックを閉めていなかったり、引き出しの中が乱雑になっていることがあります。

＜子どもたちに伝えたい3つのこと＞

- ① 丁寧に準備が出来ていること
 - ② まず自分の準備をやってから手伝えること
 - ③ 走りずに準備を行うこと
- ①については、子どもたちが以前より自分のことは自分で何でも出来るようになってきているからと、これからは「丁寧に」ということを伝えていきます。
- ②については、お友だちの手助けをすることは素晴らしいので言えぬものの、自分のことをまずは丁寧にを行うことが出来るように声をかけていきます。
- ③については、園庭遊びするからクラスキャップを持ってきてと伝えると、早く準備をしたいという気持ちから、鬼いじ準備を始めようとする姿があります。鬼いじ準備をすることでお友だちとぶつかって怪我をすることもあり、この走りず準備するよう伝えていきます。

歌が大好き♪

歌あそびや合同歌練習が始まり、サンゴクラスは歌が好きなお友だちが増えました。まずは歌の姿勢から...歌の姿勢になってくださいと伝え子と歌モードにスイッチを切り替えて素敵な姿を見せてくれます。足が開きすぎたり、机に寄りかかっていると良い声が出ないので、足を肩幅ぐらい開いてグッと力を入れようかと伝えていきます。また、歌の姿勢が素敵だと良い声が出るかとみんなに話しています。気合が入ると大きな声を出そうと元気になるすきとします。逆に優しい声で歌おうかと伝えると小さい声になってしまいます。サンゴクラスの課題は、お友だちの声と先生のピアノの音を良く聞くことです。一人で歌っているのではなく、サンゴクラスみんなが歌っているという意識を高めたいです。

サンゴクラスのみんなへ

ようちえんはたのしいですか？
 くどうせんせい はみんなとあそぶ
 じかんが とともたのしいです。
 アカウもたかさんおあそび
 せえんいあそびをしましょう！
 すいぶんしっかりとて、
 おせえいもたかさんたがよう！
 げんきにきてかじ
 くどうせんせいより



担任：中村柚季

先日は活動参観にお越しいただき、ありがとうございます。幼稚園でのお子様の姿はいかがでしたでしょうか？子どもたちの様子を見てみると、やはり保護者の皆様に見ていただけることが嬉しかったのだと感じました。普段の幼稚園での姿よりも張り切って朝の会に参加してくれていました。全てがいつも通りの姿というわけではありませんでした。ご覧いただいたように幼稚園では、日々自分の力で様々な事に挑戦しています。実際に入園したときから、自分で出来るようになったことは数えきれないほどあります！！革靴を脱いだり、活動に必要なものを準備したり、活動参観では当たり前のように見られた行動も毎日少しずつ自分で行うことを積み重ねてきたことで見られる姿です。今回の参観Weekにおいて素敵だと感じた点もぜひ子どもたちに伝えていただけたらと思っています。きっと保護者の方に認められていただけることで、子どもたちのさらなる意欲へと繋がっていくことと思います。1学期も残りわずかとなりますが、7月もどうぞ宜しくお願い致します。

集団生活について

幼稚園生活にも慣れて、自我が出るようになってきた子どもたち。得意な事もあれば挑戦中のこともあり、それぞれ頑張っていることがあります。幼稚園は、集団生活の場なので様々な友だちがいて、先生がいて、やることがあるため、自分の思い通りにならないこともあります。そして時には友だちがいろいろ前向きな気持ちになれることもあります。子どもたちは日々葛藤したり、友だちと困難を乗り越えたりして成長しています。今は、子どもたちは、集団生活では何か必要なかを理解しようとしている最中ですが、みんなで過ごす今を大切にしたいと思っています。どのように行動すればお互いに気持ち良く過ごすことができるかを少しずつ理解し、成長していけたらと考えています。



友だちとの関係

この1ヶ月で子どもたちがとても仲良しになりました。アクアマリンの子どもたちの素敵だと思うところは、喧嘩してしまった時には、周りの友だちも一緒に考えてくれて、仲直りが出来ること。そしてよく周りを見て、気づいて私に伝えたり、自分に出来ることを考えて行動にしようとしてくれるところ。お互いに助け合って過ごしていることで、子どもたち同士の信頼関係も深まっているのだと思います。また「まだ」上手く伝えられなかったり、甚か違いをされて折角手伝ってあげようとしたのに...ということがあります。これからも相手の事を知りながら助け合ったり、応援し合ったりできるように見守って参りたいと思います。



誰に伝えたいのか

子どもたちの返事や挨拶の声がとても良くなってきています★今までは挨拶することの必要性や大切さを伝えていたため、行くことに対してはとても意識出来るようになってきました。ですが、最近では私と挨拶をしていても、目が合わないことが多く、それでは相手には伝わらないことを伝えました。やはり、挨拶一つにしてもしっかりと気持ちを込めて行うことが相手と仲良くなるためには必要なことだ”と考えています。私自身も挨拶する際には、子どもたち一人ひとりの目を見られるように意識して行っており、伝えたいこと、意識をして”のような時でも目を見てくれる子が”増えてきました。また”また”行っているだけになっている子もいるので、今は誰に何を伝えたいのかを一緒に考えて行って参りたいと思います。

おかえりなさい♪

アクアマリンクラスのピアノの中には小人が住んでいて、毎日みんなが帰った後にみんなの真似をして朝の会をやったり、歌を歌ったりしているからみんながお手本になるという事を子どもたちに伝えました。すると、素直なみんなは小人がいることを信じてくれていて、毎日張り切って朝の会を行ってくれています☆ある日、クラスに行くときみんながピアノにくっついて座っていました。「どうしたの？」と聞くと「小人さんの声が聞きたいの！！」と一生懸命耳をすましていました(笑)子どもたちには、
ずと素直でいて欲しいと思う瞬間でした♡

かわいいエピソード♡

アクアマリンの子どもたちは、私の事が大好きなようで…私がクラスから出るとトイレでも事務室でもどこにでも後ろからついてきてくれます(笑)とても嬉しいのですが、子どもたちにはクラスにいて欲しいと伝えています。どこかでトラブルやケガがあった際に直ぐに駆けつけることができないこと、そして私がクラスに戻ってきたら「おかえりなさい！」と言ってもらいたいと伝えると、直ぐに子どもたちも行動に移してくれました。毎日、とてもかわいい「おかえりなさい！」を聞くことが出来ています♪今では、私が無言でクラスに戻ると「先生、ただいまは？」と言われてしまいます(笑)少しずつ、何故ルールや約束があるのかを伝えながらみんなを守れるように、今後も伝えていきたいと思っています。

みんなで作った輪飾りと一緒に♡

初めての集合写真♡



アクアマリンクラスのみんなへ

いつもみんながかわらせてくれるので、なかむらせんせいもまいにちとてもたのしいです♪6がっはできるよくなったこと、たくさんふえましたね。1がっきものこりすこしとなりますが、7がっはもっとたのしいことがあるので、みんなでたくさんわらいあってすこしましょうね。ごほんもたくさんたべてかせをひかないようにしてね。 なかむらせんせいより

